



CARITON  
INTERNATIONAL

**7 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. 15565**

**4 240 000 €**

**Cannes**

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Villa familiale en très bon état sur deux niveaux principaux, composée, au rez-de-chaussée, d'une entrée, d'une chambre d'amis avec salle de bains en suite, ainsi d'un appartement de 4 pièces indépendant. Le rez-de-jardin comprend un salon, une salle à manger, ouvrant sur une terrasse et le jardin avec piscine, une cuisine neuve et trois chambres en suite. La villa est sans vis-à-vis et offre une vue extraordinaire imprenable sur la mer et les Iles de Lerins. Terrain d'environ 2000m2 avec piscine et garage. REF 15565 Les honoraires de l'agence sont à la charge du vendeur. Les informations sur les ...

A well-maintained family villa on two main levels, comprising on the ground floor: an entrance hall, a guest bedroom with an en-suite bathroom, and an independent 3 bedroom apartment. The garden level includes a living room and dining room opening onto a terrace and the garden with a swimming pool, a new kitchen, and three en-suite bedrooms. The villa is completely private, offering an extraordinary, unobstructed view of the sea and the Lerins Islands. The property sits on approximately 2,000 m<sup>2</sup> of land with a swimming pool and garage. REF: 15565 Agency fees are included in the listing price and ...

## CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

